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一気に季節が進み、真夏を思わせるような日もあります。校庭の木々も初夏の日差しを

浴びて、日々緑を濃くしています。この地区一帯は、空気が澄みきっているので、新緑

が五月晴れの空に鮮やかに映えて、目を楽しませてくれます。 

さて、ゴールデンウィークもあり、子どもたちも、新学期はじめの疲

れをリフレッシュできたようで、ひときわ元気な声が校舎内に響いてい

ました。これから梅雨入りまでが比較的過ごしやすい時期です。学習に

運動に、力を入れていきたいと思います。 

絶好の遠足日和でした 
 ４月２７日（金）、子どもたちの楽しみにしていた遠足を実施しました。当日は、雨の

心配のない暑くもなく寒くもなくの薄曇りの天気で、遠足には絶好の日和に恵まれまし

た。例年どおり、１年生と６年生、２年生と４年生、３年生と５年生という組み合わせ

の「きょうだい学年」で、以下の目的地に出かけました。 

 

○１年生・６年生・・・霞★ゆめくじら公園 

○２年生・４年生・・・県営北勢中央公園      

○３年生・５年生・・・東員町中部公園 

 

下の学年の子どもたちは、お兄さんお姉さんに手を引かれ、励まされて行き帰りの道

を歩いていました。目的地に着いてからも、仲良く固まって一緒にお弁当を食べたり、

遊具で楽しんだりしていました。場所によっては、本校の貸切状態に近いところもあれ

ば、他の学校の遠足と重なり、大勢の子どもたちでにぎわっていたところもありました。

ゴールデンウィーク前とあって、多くの学校がこの時期に遠足を計画していたようです。 

帰りは、三岐鉄道の時刻の関係で、平津駅に全校児童が集結することになりました。

そのため、地区ごとに集団下校の形をとって下校しました。 

学級づくり、異学年との触れ合い、高学年としての自覚を高めるなど、様々な意義の

あった遠足になったと思います。保護者の皆様には、当日、朝早くから心のこもったお

弁当づくり、ありがとうございました。 

 
 

 

＜めざす子どもの姿：かしこい子 あたたかい子 たくましい子＞ 

霞★ゆめくじら公園 県営北勢中央公園 東員町中部公園 
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田植えにチャレンジ！ 

５月１日（火）の１・２限目、５年生が総合的な学習で田植

え体験を行いました。ここ数年、平津町にお住いの小﨑さんの

田んぼをお借りして、５年生が稲作体験をさせていただいてい

ます。田んぼは、体育館横の信号交差点の所にあり、作業をし

たり観察したりするのにとても便利な場所です。 

当日は、好天に恵まれ絶好の田植え日和となりました。小﨑

さんの他に小﨑さんの従弟の方にもお手伝いをいただきました。 

最初に小﨑さんから田植えのコツをお聞きし、学級別に分かれ、

順番に体験をさせていただきました。生れて初めて田んぼの中に

入る子がほとんどで、裸足で田んぼに入っただけで、大きな声が

上がっていました。ぬかるみに足をとれないように、ゆっくり慎

重に足を進め、両端から張った綱の赤い

目印に合わせて、苗を手で植えていきました。田んぼの半分く

らいを子どもたちの手で植え、残りは機械で植えていただきま

した。 

秋には稲刈り体験をさせていただく予定で、小﨑さんにはそ

れまでお世話をおかけします。稲刈りの日を楽しみに、それま

で稲の成長観察を続けていきたいと思います。 

 

第１回学校運営協議会 
５月１０日（木）、今年度第１回目の学校運営協議会が開かれ

ました。本校は、四日市版コミュニティスクールとして１０年

以上もの歴史があり、しっかりとした組織の下、充実した活動

が展開されています。現在、四日市市では、２０２１年度に市

内の全小中学校のコミュニティスクール化を目指しています。

そのことからも、いかに本校が家庭・地域と協働し、地域とともに歩むことを先取りし

ていたかがよく分かります。 

今回は、第１回目ということもあり、運営協議会委員の皆様に市教育委員会から委嘱

状を手交させていただきました。次に、委員長には、ずっと本校のコミュニティスクー

ル構築にかかわっていただいている鈴木勝利様が、副委員長にＰＴＡ会長の稲垣法信様

が、昨年度に引き続き選出されました。その後、平成３０年度の

学校づくりビジョン、今年度の組織、活動について承認を得るこ

とができました。意見交換では、新潟市で起きた小学２年生女児

の痛ましい事件を基に、子どもたちへの防犯・安全対策に関する

話題が中心を占めました。 

学校運営協議会の委員の皆様には、本校の強力な応援団として、

この１年間大変お世話になりますが、よろしくお願いいたします。 

家庭訪問のお礼 

５月７日（月）～１１日（金）の家庭訪問では、お忙しい中お時間をとっていただき、

ありがとうございました。お聞かせいただいたお話は、今後の指導に活かしていきたい

と思います。短い時間ではありましたが、今回の家庭訪問を契機に、お子様を中心に据

えて、ご家庭と学校とが連携をより緊密にするきっかけにしていければ幸いです。お世

話になりました。  


